

An unsere geschätzte Kundschaft

Bassersdorf, 20. April 2021

Preisanpassung Austrotherm Uniplatten ab 24. Mai 2021

Sehr geehrte Damen und Herren,
Sehr geehrte Geschäftspartner,

aufgrund von weiteren sehr starken und sprunghaften Steigerungen der Rohstoffpreise, bedingt durch Kapazitätsengpässe bei den Vorprodukten und einer verstärkten Nachfrage auf den Weltmärkten, sind wir gezwungen eine Preiserhöhung von

+ 7 % per 24. Mai 2021

bei **Austrotherm Uniplatten Produkten** durchzuführen.

Bitte beachten Sie im Zuge der Preiserhöhung eine **zeitgerechte Bestellung**, da wir Aufträge **ab dem Bestelldatum 24. Mai 2021** auf Basis der neuen Preise verrechnen müssen.

Mit freundlichen Grüßen

MUREXIN AG



Christian Matt

